



Klaus Vogt (né en 1938), constructeur de bateaux, diplômé de la filière architecture intérieure dirigée par Willy Guhl à la Kunstgewerbeschule de Zurich (École d'arts appliqués, aujourd'hui ZHdK, Haute école des arts de Zurich), puis assistant à l'école d'architecture de l'EPF de Zurich, défend l'expérimental, le jeu des formes, les couleurs et les techniques de fabrication plutôt que l'observance de règles strictes. Il fabrique en général ses meubles pour son propre usage avec la plus grande économie de moyens possible. Pour les chaises des élèves du lycée cantonal de Locarno, par exemple, il construit une machine pour plier la coque du siège en contreplaqué, qui est ensuite montée sur une structure aux angles soudés et peinte en couleur. En 1962, Klaus Vogt s'inspire de ses propres modèles ainsi que des meubles de Jean Prouvé pour concevoir un sobre tabouret empilable. En 2014, Embru fabrique le tabouret à trois pieds sous le numéro de modèle 1563 pour la première fois en série.

<https://www.eguide.ch/fr/objekt/vogt-hocker/>